



# 学校だより

学校 HP は羽  
曳野市 HP よ  
りご覧ください

羽曳野市立

西浦東小学校

令和7年 7月発行

## 1学期のまとめの7月です

1学期もあと3週間です。学校では単元の学習以外にも、1学期のまとめやふりかえりを予定しています。6月の土曜参観日には、たくさんの保護者の方にお越しいただき、ありがとうございました。また、緊急時の引き渡し訓練にご協力いただき、感謝申し上げます。

6月19日から水泳学習が始まり、学校では子どもたちが水泳の授業に取り組んでいます。7月の水泳学習では着衣泳を行います。今回の着衣泳での学びや体験を活かして、自分や大切な人の命を守る行動につなげていってほしいです。お手間をおかけしますが着衣泳のご準備をお願いします。

### <情報モラル学習>

近年、インターネットやスマートフォンは子どもたちの生活に深く浸透し、日常的な情報収集やコミュニケーションの手段として欠かせないものとなっています。学校でも子どもたちが様々な場面でタブレットを活用し、学習に取り組んでいます。

しかし、間違った情報、有害なサイト、SNSやゲームでのいじめ、見知らぬ人との接触などの危険も身近になってきている側面もあります。

本校は7月7日(月)~7月11日(金)の1週間を情報モラル週間として、SNSやゲームでのトラブルなどをテーマに、年齢に応じたルールやマナーを学習します。

子どもたちをインターネットのリスクから守るためには、ご家庭や学校でのルール作りが重要です。ただ「使ってはいけない」と制限するのではなく、「なぜそのルールが必要なのか」を丁寧に説明し、子どもと一緒にルールを決め、守る習慣を育てていきましょう。また、フィルタリングやペアレンタルコントロールの活用も有効と聞いています。各ご家庭でも話題に取り上げていただければ幸いです。夏休みを前に今後もご家庭と連携を図りながら一緒にすすめていきたいと思ひます。ご協力よろしくお祈ひします。

本校の教育目標 「心豊かで、自ら学ぶ意欲を持ち、たくましく生きる子どもの育成」

—元気・やる気・思いやり—

めざす子ども像

○心身ともに健康で明るくたくましい子(元気な子)

○自分で判断し、最後までやりぬこうとがんばる子(やる気のある子)

○自分を大切にし、友だちを思いやり、助け合う子(思いやりのある子)

ヒッシー



ひがちゃん